

MEDICINA

LA RUMORCARDITIS

La rumorcarditis es una enfermedad de reciente aparición que se manifiesta por medio de taquicardias, sudores fríos, agudización del sentido del oído y disminución de la potencia de las cuerdas bucales. Los enfermos sufren alucinaciones e imaginan hechos temibles, cataclismos espantosos o maravillosos futuros y otras fantásticas visiones que les espantan o enajenan.

La enfermedad se contagia por medio de palabras que suelen estar en las gotitas de saliva de otros afectados. La fase aguda es alarmante. Muchos enfermos adquieren manías súbitamente y pretenden huir a Suiza con su dinero, borrar su pasado o afirmarlo con vehemencia y tienen enuresis nocturnas.

El proceso completo depende de los acontecimientos económicos o políticos nacionales o de los discursos de consuelo que se suelen lanzar por las autoridades para evitar epidemias de rumorcarditis. En este tiempo los enfermos están lánguidos, sin interés por la vida y se suelen hacer caquitas con frecuencia. Al cabo de los meses, aburridos de su propia enfermedad, los pacientes se curan ellos mismos sin que queden secuelas importantes.

Por ahora no hay vacunas para evitar esta enfermedad que poco a poco se está transformando en una plaga moderna.

EQUISYZETA

